



## **Beschlussempfehlung und Bericht**

**des Ausschusses für Wirtschaft und Medien, Infrastruktur, Bau und Verkehr, Energie und Technologie**

**Antrag der Abgeordneten Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Markus Ganserer u.a. und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**  
Drs. 17/14694

**S-Bahn-Netz Nürnberg: Ausbaustufe 3 jetzt in Angriff nehmen II - Korridoruntersuchung West neu überarbeiten**

### **I. Beschlussempfehlung:**

Zustimmung in folgender Fassung:

„Die Staatsregierung wird aufgefordert, nach dem Feststehen der relevanten Randbedingungen die Korridorstudie West, wie bereits beabsichtigt, zu überarbeiten und den Westkorridor hin auf seine S-Bahn-Tauglichkeit unter Berücksichtigung der Realisierung des Bundesverkehrswegeplan-Projekts ABS Burgsinn – Gemünden – Würzburg – Nürnberg zu untersuchen.“

Berichterstatter: **Markus Ganserer**  
Mitberichterstatter: **Eberhard Rotter**

### **II. Bericht:**

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Wirtschaft und Medien, Infrastruktur, Bau und Verkehr, Energie und Technologie federführend zugewiesen. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen hat den Antrag mitberaten.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 59. Sitzung am 2. Februar 2017 beraten und einstimmig in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.
3. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen hat den Antrag in seiner 145. Sitzung am 8. März 2017 mitberaten und einstimmig der Beschlussempfehlung des federführenden Ausschusses zugestimmt.

**Erwin Huber**  
Vorsitzender